
人事担当者が取材しました 

 

 

 

 

    令和４年採用（介護員）     人事担当者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A：先輩たちにたくさんのことを教えていただき、学ぶことが多く、あっという間でした。

介護の仕事をしていて、利用者さまがリハビリを頑張っていらっしゃる姿が素晴らしいと感

じます。 

そんな利用者さまが元気に自宅に帰ることが出来ると本当に良かったと思います。また、

利用者さまに名前を覚えていただき、名前で声をかけていただけることが嬉しいです。 

Ｑ：振り返ってみて、どんな２年間でしたか？ 

A：家族が介護の仕事をしていて影響を受けました。 

もともと、おばあちゃんっ子だったこともあるかもしれ

ません。おばあちゃんの作る「カレー」が大好きです。 

Ｑ：この仕事についた「きっかけ」は？ 

Ｑ：リフレッシュする為に、趣味や休日はどのように過ごしていますか？ 

A：休みには映画を見たり、カラオケに行ったり・・。運動も好きなので、冬には一人で

もスノボに行ったりします。他には、好きなアニメをみてリフレッシュしています。 

Ｑ：この仕事をしていて、大切にしたいことや、今後の目標は？ 

A：利用者さまと同じ目線で一緒に過ごしていきたいです。 

 初任者研修、実務者研修を受講しました。今後は、介護福祉士取得を目指したいです。 


